

In memoriam

11.02.2022



Rodrigo de Mesa Ruiz

FUNDADOR DE LA CONFEDERACION IBEROAMERICANA DE TIRO DEPORTIVO

Rodrigo de Mesa Ruiz, expresidente de la Real Federación Española de Tiro, falleció en la ciudad de Toledo a los 78 años, tras una larga batalla contra el cáncer.

Sirvió como miembro del Consejo Administrativo de la ISSF desde 1996 hasta el 2010, siendo promovido al Comité Ejecutivo hasta el 2018, tras su retiro. A pesar de los problemas económicos que sufrió España meses antes de iniciar el Campeonato Mundial de Tiro en Granada en el 2014, no aceptó declinar la sede y logró salir celebrando de forma apropiada la difícil organización del evento.

Su particular interés por promover un acercamiento con las federaciones de tiro en América, lo llevaron a fundar en la ciudad de Sevilla en el 2003, la Confederación Iberoamericana de Tiro, que también presidió hasta el año 2018.

Nuestras condolencias a la familia de el gran amigo del tiro americano, el siempre afable Don Rodrigo de Mesa Ruiz, extensivo a la Real Federación Española de Tiro.